

Onglet 1



Procès-verbal

Conseil exécutif 2025-2026

L'Association générale étudiante de droit de l'Université de Sherbrooke

Rencontre #9 - ordinaire - Session d'Été 2025

Mardi le 1er juillet 2025

Université de Sherbrooke - Local A9-146-2 et visioconférence

Présences :

Frédérique Wallis- Présidence

Julien Boulianne - Trésorerie

Élodie Roncière - Environnement et à la condition étudiante

Romy Sasseville - Communications

Raphaël Gariépy - Affaires externes

Maëlle Lacroix - Affaires académiques

Jacob Tanguay - Vice-présidence exécutive

Laurence Lascelle - Affaires sportives et affaires sociales

Alexandre Taschereau - Affaires professionnelles

1. Ouverture de la rencontre

Frédérique Wallis annonce l'ouverture de la rencontre à 16h05

2. Désignation du secrétariat

Julien Boulianne propose Élodie Roncière au secrétariat.

Jacob Tanguay appuie.

AU.

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Romy Sasseville propose l'adoption de l'ordre du jour.

Julien Boulianne appuie.

AU.

4. **Déclaration de conflit d'intérêts**

5. **Vérification et adoption du procès-verbal**
[CE8 PV E25 2025-06-10](#)

Jacob Tanguay propose l'adoption du procès-verbal.

Romy Sasseville appuie.

AU.

6. **Rapports des personnes dirigeantes**

6.1. **Présidence**

Frédérique Wallis n'a aucun rapport.

6.2. **Vice-présidence**

Jacob Tanguay n'a aucun rapport.

6.3. **Trésorerie**

Julien Boulianne mentionne qu'il a reçu la première partie des cotisations étudiantes pour la session d'été.

Il ajoute que la date limite pour l'allocation budgétaire des comités était hier et que la grande majorité des comités ont transmis leur demande, mais qu'il en manque quelques-unes.

Maëlle Lacroix demande quoi faire si les coordinateurs ne répondent pas.

Julien Boulianne explique qu'il va contacter les coordinateurs qui ne répondent pas.

Jacob Tanguay mentionne que ce n'est peut-être pas à Julien Boulianne de texter les coordinateurs eux-mêmes.

Julien Boulianne explique aussi que les demandes des comités sont très excessives et qu'il faut s'attendre à ce que les comités ne reçoivent pas autant d'argent.

Élodie Roncière confirme que les comités s'attendent à ce que ce soit moins élevé que ce qu'ils demandent.

Jacob Tanguay propose de prendre en considération les différents moyens des démarches.

6.4. **Responsable aux affaires externes**

Raphaël Gariépy mentionne que l'Eucan aura bientôt lieu.

Le guide des commandites avec la FEDQ a été créé.

*De plus, la coupe **Iron Heart** n'aura peut-être pas lieu cette année et que c'est moins populaire à Sherbrooke.*

La date officielle du Passe-Droit est le 8 novembre 2025.

Laurence Lascelle demande pourquoi Passe-Droit n'est plus l'hiver.

Raphaël Gariépy mentionne qu'il n'est pas certain, malgré qu'il ne soit pas d'accord avec cela.

Frédérique Wallis mentionne qu'il faut organiser la journée Passe-Droit le plus rapidement possible.

Raphaël Gariépy mentionne qu'il devra discuter avec Laurence Lascelle pour réserver les bars et qu'il faudra réserver les locaux sous peu.

Frédérique Wallis demande si Frédérique Savard est impliquée dans ce projet.

Raphaël Gariépy mentionne qu'elle devrait s'impliquer, malgré le fait qu'il garde le contrôle de son poste et de la coordination.

Julien Boulianne ajoute que Frédérique Savard est un très bon atout à avoir dans l'équipe de la planification de Passe-Droit.

Raphaël Gariépy explique qu'il y a une assemblée générale extraordinaire de la FEDQ le 7 juillet 2025 et qu'il serait bien que certains y participent pour atteindre le quota minimum.

Raphaël Gariépy mentionne un nouveau projet d'intelligence artificielle nommé "Legal Sensus". Cela pourrait être intéressant, mais il s'agit de confirmer plusieurs autres détails. Ils sont intéressés à travailler avec l'AGED et ils seraient ouverts à une commandite potentielle.

Frédérique Wallis mentionne que les coordonnateurs de Legal Sensus avaient également voulu rencontrer les membres du CE.

Raphaël Gariépy donne quelques détails par rapport aux enjeux de Legal Sensus.

Jacob Tanguay mentionne qu'il faudrait peut-être discuter avec la faculté, soit Josée Chartier, pour savoir ce qu'elle en pense.

Raphaël Gariépy dit que le coordinateur est motivé et prêt à déboursier de l'argent pour que son organisation soit plus connue.

6.5. Responsables aux communications

Romy Sasseville n'a aucun rapport.

6.6. Responsable aux affaires sociales et sportives

Laurence Lascelle mentionne qu'avec le CIA les intégrations avancent bien.

Laurence Lascelle ajoute que le comité Promo va encourager les anciens membres du Comité Promo à participer au 5 @ 11 de Leucan du 10 juillet 2025.

Laurence Lascelle demande à Alexandre Taschereau quelle est la situation par rapport à la tente extérieure.

Alexandre Taschereau a relancé Charles Lamoureux pour obtenir une tente, mais il est en voyage, donc ce ne sera pas possible.

Laurence Lascelle annonce qu'ils planifient d'acheter une tente s'ils n'ont aucune nouvelle. Cela serait environ 70\$.

Jacob Tanguay demande si le CIA a obtenu de nouvelles commandites.

Laurence Lascelle explique qu'ils ont décidé d'aller avec des bucks avec des couvercles, ils ont reçu 2000\$ de la Chambre des notaires et d'autres montants de commanditaires.

Julien Boulianne explique que les commandites n'ont pas tous déjà payé. Il propose aussi de contacter Alex Tremblay pour faciliter la tâche à Laurence Lascelle par rapport à la tente.

Laurence Lascelle répond qu'elle souhaite que Julien le contacte pour cela.

Laurence Lascelle poursuit que pour les Law Games ils sont dans l'organisation de leur premier événement d'été, qui aura lieu le 22 juillet 2025. Elle ajoute également que le prochain événement course aura lieu le 16 juillet, en collaboration avec Élodie Roncière.

6.7. Responsable aux affaires académiques

Maëlle Lacroix n'a aucun rapport.

6.8. Responsable aux affaires professionnelles

Alexandre Taschereau mentionne que les commandites ont commencé à entrer.

Jacob Tanguay demande plus d'informations sur le sujet.

Alexandre Taschereau explique que cette année le déroulement est différent pour recevoir des commanditaires.

6.9. Responsable à l'environnement et à la condition étudiante

Élodie Roncière annonce qu'on a reçu des commandites pour les crèmes glacées.

7. Affaires nouvelles

7.1. Situation financière du comité promo 2024-25

Julien Boulianne fait une mise à jour sur le sujet. Il semble manquer de l'argent dans le compte de banque comme prévu, dont de l'argent par rapport au bal des finissants de 2025. Il va enlever l'accès du compte de banque aux anciens du Comité Promo sous peu.

Jacob Tanguay demande si le 10000\$ de la dernière rencontre est devenu un 2300\$.

Julien Boulianne explique ne pas vouloir accuser des personnes sans connaître toutes les informations nécessaires mais qu'il va parler de la situation en CA, dimanche le 6 juillet avec Émile Perreault.

Jacob Tanguay demande s'il aura accès à ses chiffres financiers .

Julien Boulianne répond non et que personne n'avait accès l'année passée après l'avoir demandé plusieurs fois.

Jacob Tanguay recommande d'en parler en CA.

Julien Boulianne est d'accord.

Jacob Tanguay propose d'amener ce point en conseil d'administration.

Romy Sasseville appuie.

AU.

8. Affaires diverses

8.1. Assemblée générale du 9 juillet 2025

Jacob Tanguay a quelques questions par rapport à l'Assemblée générale qui aura bientôt lieu le 9 juillet 2025. Il publie l'ordre du jour ce jeudi après-midi le 3 juillet 2025. Il demande s'il y aura de la pizza à l'Assemblée générale.

Romy Sasseville indique qu'elle s'en occupera et qu'il y aura quelques prix de présence.

Jacob Tanguay annonce que Jean-Christophe fera la présidence. Il demande à Frédérique Wallis si la rencontre aura lieu par teams ou google meet.

Frédérique Wallis indique que Google Meet serait peut-être une meilleure idée, mais que Teams sera plus simple puisque le compte de l'école est lié à l'application Teams.

Jacob Tanguay va écrire aux comités sous peu pour leur indiquer qu'un représentant par comité devra être présent.

Frédérique Wallis mentionne que l'assemblée générale ne devrait pas commencer après 16h20.

Raphaël Gariépy demande le temps de la rencontre.

Jacob Tanguay répond que c'est difficile à prédire, cela va dépendre beaucoup du CA de dimanche le 6 juillet.

8.2. Modification du logo du comité Droit du sport et des loisirs



Laurence Lascelle explique que c'est le nouveau logo dessiné par le comité droit des sports et des loisirs et que le CE avait donné la permission au comité de changer leur logo.

Jacob Tanguay mentionne qu'à titre de CE nous n'avons pas besoin d'avoir une opinion sur le logo, il faut s'assurer que cela respecte l'image de l'AGED.

9. Huis-clos statutaire

10. Date de la prochaine rencontre

Frédérique Wallis annonce que la prochaine rencontre aura lieu le 8 juillet 2025.

11. Ajournement de la rencontre

Frédérique Wallis annonce la fermeture de la rencontre à 16h59.